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Горловский городской голова Евгений Клеп в очередной раз предпринял попытку
наладить конструктивный диалог с депутатским корпусом, однако выбрал для этого
весьма неподходящее место и время - заседание депутатов горсовета от Партии
регионов, которое должно было состояться сегодня, 27 апреля и являющееся сугубо
внутрипартийным мероприятием.         
  Как сообщает пресс-служба городской организации Партии регионов, за 5 дней до
заседания фракции беспартийный городской голова направил председателю городской
организации партии Михаилу Попову и председателю фракции Натальи Бондарь
письмо, в котором попросил рассмотреть вопрос своего присутствия на заседаниях.
Однако, не получив ответа, Евгений Клеп посчитал, что сам факт такой просьбы уже
дает ему право присутствовать на заседании фракции. Регионалы с таким
предположением мэра оказались крайне несогласны.   
  Несмотря на неоднократные попытки депутатов объяснить мэру, что он не может
присутствовать на партийном заседании, не будучи членом Партии регионов, городской
голова продолжал попытки "донести свою позицию" депутатам, в результате чего
большая часть фракции покинула заседание в знак протеста.   
  "Мы рассматриваем подобные действия как очередную попытку городского головы
внести раскол в ряды партии и сорвать ее работу. Мэр уже неоднократно пытался взять
на себя управление фракцией для решения выгодных ему вопросов. Должен заявить,
что мы не оставим подобные действия без внимания" , - прокомментировал ситуацию
Михаил Попов, председатель городской организации Партии Регионов.
 
  Сам же Евгений Клеп утверждает, что пришел на заседание только лишь для того,
чтобы разрядить конфликт, который существующем между ним и членами депкорпуса.
Мотив весьма благородный, однако результат оставляет желать лучшего.   
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